

■テーマ“Talk about some Topics” シェパトン校の生徒と意見の交換をしよう！

■交流の様子



■交流内容

New Horizon 3 Living with Robots-For or Against や Daily Scene 6 レポートでは、ある決められたテーマについて、賛成・反対の立場を明らかにし、理由を述べながら意見交換をする学習を行いました。今回はその学習を生かし、主体的なパフォーマンス活動にしました。生徒たちは、自分が意見を述べたいことや紹介したいものを各自で考え、英文を作成しました。いかにしてわかりやすく伝えるか、コミュニケーションをうまく図ることができるかを考えて交流しました。伝え合う際に有効な手段として、①写真や絵を使うこと②実演すること③ジェスチャー・表情④話すスピード、間をおくこと⑤話す順序を考えること⑥トピックに関するランキングを入れることを挙げ、各自の意見の交換に役立てました。今回は、最後の交流活動になるので、できるだけ多くの英語のやりとりを生徒たちの力で行うことを目標とし、即興的な英語活動も自分たちで行うことができました。シェパトン校の生徒も、勉強した日本語で自己紹介をして、お互いに相手の言語を使いながら、コミュニケーションを楽しむことができました。

■意見交換・紹介したこと「Christmas & New Year's Day」「Japanese Anime around the world」

「Cherry Blossom Viewing」「Popular sports in Japan」「Japanese food」「Weddings in Japan」

「Japanese Traditional Instruments」

■生徒の感想

○今日の交流で、私はゆっくり間を取って話すことを心がけました。ゆっくり話すことで、自分の伝えたいことが伝わってコミュニケーションをとることができると思ったからです。アイコンタクトもとることができました。おせちの写真を見せた時に、”Looks delicious!”や“I want to eat!”という声が聞こえてきて嬉しかったです。オーストラリアのクリスマスについてもわかりました。インドやフィリピン出身の子がいてびっくりしました。社会でも習ったけれど、オーストラリアはたくさんの国の人がいる国なのだと思います。今までの交流の中で1番楽しい交流でした。いつもよりコミュニケーションをとることができて、相手の言っていることも理解できてよかったです。

○中3で最後の交流で、自分で作成したレポートをゆっくりはっきり伝えることができました。人気のアニメを紹介して、外国では「進撃の巨人」が人気だったのでびっくりしたし、この内容にしてよかったと思いました。質問も自分で聞き取り答えることができました。

○最後の交流で、前より成長したなと思いました。今まで言えなかったことが言えるようになっていました。シェパトンの人達もたくさん質問してくれたので嬉しかったです。和食の紹介をわかりやすく伝えられたので良かったです。他の友だちの発表を聞くととてもすごかったです。